

نظام بوبس كلاود POPs CLOUD SYSTEM

نظام بوبس كلاود لإدارة المطعم والذي يساعدك على متابعة وإدارة المطعم عن طريق الإنترنت من أي مكان. بإمكانك استخدامه في قسم الإدارة لعرض التقارير التحليلية أو لتغيير أسعار قائمة الأصناف أو في قسم الحسابات لعرض تقارير المبيعات اليومية. نظام بوبس كلاود هو الحل الأفضل للمطاعم ذات الفروع المتعددة، حيث يعمل كقاعدة بيانات مركزية سهلة الاستخدام.

POPs Cloud System is a cloud portal to manage and maintain restaurant operations through internet via any device. It could be used by Accounts Department or Management Department to view various types of reports, add new items and modify prices. POPs Cloud System is useful for multi branches restaurants and restaurants with separate management office.

-  التقارير والتحليل
Reports & analysis
-  إنشاء وتحديث القائمة عن بعد
Create & update menu remotely
-  تاريخ المبيعات
Sales history
-  متابعة المبيعات مباشرة
Real-time sales Monitoring
-  التحكم المباشر للفروع
Multi branches control



تطبيق بوبس للإدارة POPs MANAGEMENT APP

تطبيق بوبس للإدارة يتيح لصاحب المطعم أو القائمين عليه ميزة الحصول على تقارير آنية لوضع وأداء المعظم عن طريق الموبايل دون الحاجة للتواجد داخل المطعم أو قطع عمل نقطة البيع فهو تطبيق سهل الإستخدام مدعوم بميزة التنبيهات لبعض عمليات النظام كالغاء الطلبات، ويمكنك من خلاله مراقبة المبيعات بشكل مباشر بالإضافة لميزة تعديل الأسعار عن بعد، كما يمكنك رؤية التقارير السابقة في أي وقت.

POPs Management App allows restaurant owners to view sales analysis, restaurant performance and statistics reports through mobile remotely. It is user friendly platform embedded with notification functionality on various restaurant operation such as cancelling orders. In addition to that user could change prices and view previous reports at any time.

-  عرض تقارير المبيعات والتحليل
View sales & analysis reports
-  واجهة للفروع المتعددة
Multi branches panel
-  عرض نظرة عامة فورية لتقدم المطعم
Instant overview of restaurant progress
-  إمكانية تغيير الأسعار وتوافر الأصناف
Change prices & availability of the items
-  إدارة الطلبات الملغية
Cancelled orders management
-  التحكم بإعدادات المطعم
Restaurant configuration settings



POS BANK MIDDLE EAST

Kingdom of Bahrain

Building 57, Block 711
Road 11, 2nd Floor, Flat 24
Tubli, Isa Town
TEL: +973 337 711 83
+973 399 995 49

Kingdom Saudi Arabia

Aldossary Mall, Second Floor
Al Khobar, Kingdom Saudi Arabia
TEL: +966 138 811 050
+966 591 058 811

UAE, Dubai

6th Floor, Concord Tower
Dubai Media City, UAE
TEL: +971 445 498 42
+971 544 453 452

حلول بوبس لمراكز إتصال للمطاعم POPs CALL CENTER SOLUTIONS

يستخدم هذا النظام في تشغيل مراكز الإتصال للمطاعم ذات الفروع بمختلف أحجامها، والذي يتيح لك ميزة توحيد اتصالات الطلبات وتوزيعها للفروع بالشكل المناسب تلقائياً حسب العنوان أو حسب رغبة الزبون. يساعدك النظام على تخفيض التكلفة التشغيلية للمطعم والفروع بشكل كبير لا يدع فيها مجال للشك على ضرورة إستخدامه.

حيث يساهم النظام في زيادة حجم الطلبات التي تتم معالجتها في مركز الإتصالات بالإضافة لتقليل نسبة الخطأ أثناء معالجة الطلب وارساله للفرع المعني لتوصيله. كما أنه بإمكانك كذلك الحصول على تقارير تحليلية مفصلة لأداء الفروع في خدمة التوصيل.

POPs Call Center is a powerful tool to control delivery orders for multi branches restaurants. It works over internet without the need of building private networks (VPN) between branches. Orders received on the call center will be forwarded to the branches based on user defined criteria applied on the delivery address. This is an essential tool to reduce the operation cost of multi branches restaurants.

السجلات الكاملة لطلبات الزبائن
Complete customers order history

متابعة الطلب لضمان التوصيل السريع
Order time tracking for prompt delivery

زيادة عدد الطلبات
Grow your orders

النهوض بالسوق المحلي
Grow the local market

مناداة الزبون باسمه
Greeting the customer by the name

التحكم الكلي بالطلبات
Full order control



تطبيق بوبس أوردردر+ POPs ORDER+ APP

تطبيق بوبس الذي يخدم نادل المطعم بشكل أساسي يوفر ميزة عمل الطلبات عن طريق الموبايل من غير الرجوع لشاشة الطلبات مما يزيد من سرعة تلبية الطلبات خصوصاً طلبات السيارات وبالتالي زيادة كفاءة وأداء المطعم.

POPs Order+ App is a waiter tool used to place orders through mobiles and tablets. This tool speed up orders operation especially dine-in and car take out orders. It will reduce the operation cost and minimize number of waiters.

تسريع عملية الطلب
Speed up ordering process

زيادة المبيعات وتحسين العمل
Increase sale and improve business

تحسين التواصل بين الموظفين
Improve communication between staff

خدمة عملاء أفضل
Better customer service



تطبيق بوبس للطلب من الطاولات POPs TABLE ORDERING APP

يمكن للزبون النظر في قائمة الطعام عبر تطبيق "بوبس" للطلب على الطاولات، ويكون بوسعهم تحديد طلباتهم بأريحية وأيضاً طلب أطباق إضافية في أي وقت. وبعد إنتهاء الوجبة، يستطيع الزبون الدفع عن طريق نفس النظام.

Customer can view the menu via their "POPs" table ordering application. They can place an order as soon as they are ready, and order additional items whenever and as often as they'd like. After the meal, they can pay and leave, again via their "POPs" table ordering application.

تحسين تجربة الزبائن
Improve customer experience

زيادة الإيرادات
Increase revenues

جمع بيانات أفضل
Collect better data

